

Témoignage MONA

Mobilité longue des apprentis



Typhène Gendron, Responsable de la promotion des radars Ground Master chez Thales Limours (France) export

Au sujet de la mobilité à l'étranger l'été 2023 de son apprentie Chloe Girbe

1-Étiez-vous favorable à la mobilité à l'étranger de votre apprenti ? Pourquoi ?

Oui, énormément, car moi-même ayant eu l'opportunité de partir à l'étranger lors de mon apprentissage, je trouve que c'est une expérience extrêmement enrichissante, tant sur le plan humain que sur le plan linguistique.

2-Avez-vous contribué à son départ, et si oui comment et pourquoi ?

Nous avons orienté Chloé vers les Thales qui pourraient être intéressants/intéressés par son profil, mais c'est ensuite Chloé qui a fait les démarches auprès des différents interlocuteurs et qui a ensuite organisé la logistique sur place. L'école a également été d'une grande aide et de notre côté, toute cette organisation a presque été invisible.

3-Quels apports ce dispositif a-t-il eu pour votre entreprise ?

Ce dispositif a été l'opportunité pour une autre branche de Thales de bénéficier des compétences de Chloé pour quelques mois. Elle a pu leur apporter une vision et des connaissances différentes, ce qui est toujours enrichissant à la fois pour l'entreprise d'accueil, pour l'apprenti(e) et donc in fine, également pour nous.

4-Comment vous êtes-vous organisé, en lien avec l'absence de votre apprenti pendant sa mobilité ?

Le départ de Chloé ayant eu lieu lors de la période des vacances d'été, l'impact de son absence a pu être limité, car l'activité est un peu plus ralentie sur ces deux mois, du fait des congés.

5-Quels apports ou compétences votre apprenti(e) a-t-il proposé à son retour ? Avez-vous constaté des changements ?

Chloé a gagné en confiance, en expérience, en connaissance et s'est améliorée en anglais. Tout cela n'a été que du positif.

